
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 01146/2013

Quanto ao plantio  de árvores na 
margem do Ribeirão dos Toledos 
na  Avenida  Corifeu  de  Azevedo 
Marques,  no  bairro  Jardim  Belo 
Horizonte.

Considerando-se que,  conforme visita  realizada “in  loco”,  este 
vereador  pôde  constatar  que  existe  um  plantio  de  árvores  na  margem  do 
Ribeirão  dos  Toledos  na  Avenida  Corifeu  de  Azevedo  Marques,  no  bairro 
Jardim Belo Horizonte.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 - Qual órgão foi responsável pelo plantio destas árvores?

2 - Quantas e quais espécies foram plantadas no local?

3 - Em qual metodologia técnica o setor competente se baseou para realizar o 
plantio?

4 - Muitos munícipes estão questionando como será realizado um serviço de 
dragagem do leito do ribeirão nesta localidade?

5 – Outras informações pertinentes?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de novembro de 2013.

ADEMIR DA SILVA
 -Vereador-


